

Leistungswettbewerb in der Freiw. Feuerwehr Mooskirchen

Hauptmann Ludwig Zorn der Freiw. Feuerwehr Mooskirchen meldete am Sonntag, 19. Juni, 8 Uhr früh vor dem Rüst-
hause dem Bezirkskommandanten-Stellvertreter und Obmann des
Bezirksverleihungsausschusses Hauptmann Josef Bohmann, der
mit Abschnittskommandanten Stefan Baumgartner, dem Bezirks-
geschäftsführer Pircher und den beiden Kampfrichtern Haupt-
mannstellvertreter Rührar und Brandmeister Gehr der Wehren
Köflach und Voitsberg erschienen war, daß 11 Mann der Wehr
zur Abnahme des Leistungswettbewerbes angetreten sind.

W.F.R.-Stellb. Bohmann dankte für die Meldung und nach
einer kurzen Ansprache an die zum Leistungswettbewerb ange-
tretenen Feuerwehrmänner wurde in zwei Gruppen die Wettbe-
werbsprüfung durch die beiden Kampfrichter durchgeführt. Mit
Eifer und Hingabe unterzogen sich die Wettbewerbsteilnehmer den
praktischen, sportlichen und theoretischen Prüfungen, und beide
Gruppen erzielten dabei eine sehr schöne Gesamtleistung. Die Na-
men der 11 Wettbewerbsteilnehmer werden noch veröffentlicht
werden. Nach durchgeführter Wettbewerbsabnahme dankte Haupt-
mann Ludwig Zorn im Gastgarten des Gasthofes Lanzer dem
Bezirksfeuerwehrkommandanten-Stellvertreter Bohmann für die
durchgeführte Abnahme im Leistungskampf den Kampfrichtern
und dem Schriftführer und sprach abschließend die Hoffnung aus,
daß sich die Wettbewerbsteilnahme auch auf Disziplin und ka-
meradschaftlichen Geist der Wehr recht günstig zur Zufriedenheit
des Kommandos auswirken werde.

W.F.R.-Stellb. Bohmann dankte den Feuerwehrmännern für
den gezeigten Eifer bei der Wettbewerbsabnahme und sprach ihnen
die Anerkennung für die erzielten Leistungen aus. p. H.